



29.04.2006 - 10:23 Uhr

## "La science appelle les jeunes" - Remise de prix: Champs libre pour les talents du futur

Bâle (ots) -

Indication: La liste des lauréats et des projets peut être téléchargée gratuitement en format pdf sous:  
<http://www.presseportal.ch/de/story.htx?nr=100508545>

Attention, les jeunes créatifs arrivent

Une fois de plus, 56 jeunes chercheurs suisses de 20 cantons ont montré qu'ils possèdent une savante dose d'imagination, d'innovation et de créativité. Leurs 44 travaux viennent d'être primés dans le cadre du 40ème concours national "La science appelle les jeunes". Le Président de la Confédération, Moritz Leuenberger, a tenu à féliciter chaleureusement ces jeunes pour leur formidable engagement.

Des poissons qui souhaitent autre chose que des courbes. Les écoliers et l'homosexualité. Un procédé informatique permettant de numériser des livres. Pourquoi notre société ne produit plus d'hommes au foyer. Les questions abordées par les jeunes à l'occasion du Concours national rivalisent de provocation, d'intérêt et d'innovation. "Elles témoignent d'une jeunesse qui participe ardemment à la vie de notre société", déclare Renate Christen, Directrice de La science appelle les jeunes. Le plus remarquable: les jeunes font de la recherche et consacrent leur temps bénévolement pour des sujets qu'ils trouvent particulièrement impressionnants. Et ce, depuis 1967, date à laquelle le professeur de biologie Adolf Portmann a créé le Concours national. Avec succès. Depuis, le nombre de participants n'a cessé d'augmenter. Point particulièrement réjouissant: de plus en plus de jeunes femmes prennent part au concours. Quasiment la moitié des 44 travaux retenus cette année pour le concours ont été effectués par de jeunes chercheuses», se réjouit R. Christen. Toutefois, le concours n'est pas seulement destiné aux surdoués. Les praticiens sont également représentés et ce, avec succès.

Lors de la remise du prix, Moritz Leuenberger a souhaité connaître les motivations de ces jeunes se passionnant pour la recherche, déclarant que selon lui, elles étaient avant tout dictées par la curiosité humaine. Le Président de la Confédération a souligné: "La science appelle les jeunes encourage depuis des décennies cette passion chez les jeunes. La fondation contribue ainsi à la rationalité de la pensée, de l'action et de la vie."

La Présidente du Conseil de la fondation Maja Lalive d'Epinay a rappelé pour sa part que notre pays avait besoin d'une jeunesse avide de savoir, novatrice, performante. Nous souhaitons offrir à chacun d'entre vous une plate-forme nationale par le biais de La science appelle les jeunes." Parallèlement, Mme Lalive a souligné l'importance du soutien financier de l'industrie et de l'économie, soutien dont la fondation a toujours besoin.

Vous trouverez de plus amples informations sur les différents projets à l'adresse: <http://www.sjf.ch/index.php?id=323&L=0>

Pour le classement des différents projets, veuillez vous reporter à la liste jointe sous:  
<http://www.presseportal.ch/de/story.htx?nr=100508545> .

Contact:

Maja Lalive d'Epinay, Présidente du conseil de la fondation

Tél. +41/44/787'60'80

Renate Christen, Directrice

Tél. +41/61/690'92'00

Andre Schäppi, Communication

Mobile +41/79/421'49'44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004386/100508556> abgerufen werden.